

L'avenir de la bibliothèque et de la ludothèque à Louvain-la-Neuve



Actuellement, la bibliothèque et la ludothèque de Louvain-la-Neuve occupent des locaux mis à disposition par l'UCLouvain. Cette occupation est encadrée par une convention valable jusqu'au 25 janvier 2026.

À cette date, nous devons libérer l'étage du bâtiment. Toutefois, des négociations sont en cours entre notre asbl et l'UCLouvain afin de pouvoir continuer à occuper le rez-de-chaussée pour une période de 2 à 3 années supplémentaires.

Cette période transitoire sera mise à profit pour co-construire avec l'UCLouvain un nouveau projet de bibliothèque de l'avenir : un espace inclusif, polyvalent et adapté à la vie estudiantine. Ce nouveau lieu devrait se concentrer dans la grande salle de lecture actuelle.



Nous vous tiendrons bien sûr informés de l'évolution de ce projet.

Les bibliothécaires et ludothécaires des Bibliothèques & Ludothèques publiques d'Ottignies-Louvain-la-Neuve

